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“Sobre a falta de produtos de 
limpeza no centro médico”. 

  
Considerando-se que, a sujeira é prejudicial a nossa saúde, 

além de tornar o ambiente desagradável; 
 
Considerando-se que, a seção de higiene hospitalar executa e 

garante a qualidade da limpeza e desinfecção das unidades hospitalares, 
proporcionando bem-estar, conforto e segurança aos pacientes e equipe de 
saúde, além de manter o ambiente adequado à execução das atividades 
hospitalares, e  

 
Considerando-se ainda que, segundo informações, as 

unidades de saúde do nosso município, não é higienizada adequadamente, 
por falta de produtos de limpeza, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Os funcionários das unidades de saúde recebem treinamento para 
realizarem a limpeza do hospital e unidades básicas de saúde do 
município?  
 
2- Se positiva a resposta do item 1, qual o profissional que realiza esse 
treinamento? 
 
3- Se negativa a resposta do item 1, favor justificar. 
 
4- É de conhecimento do Poder Executivo a falta de produtos de higiene 
nos hospitais e postos de saúde do município? 
 
5- Se positiva a resposta do item 4, favor justificar o motivo de não ter 
tomado as devidas providências. 
 
6- Quem é o responsável pelo fornecimento de produtos de limpeza para 
as UBS’s? Favor enviar-nos cópia de recibos de compra dos produtos. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


